

Autor:

Dr. Marius Osterfeld

Abstract:

Forschung in Uni und Wirtschaft: Ticken die Uhren in beiden Welten gleich? Was bedeuten mögliche Unterschiede für einen Wechsel aus der Forschung in die Privatwirtschaft, die Zusammenarbeit mit Unternehmen und für die Nutzung privatwirtschaftlicher Quellen in der Forschung? Diese Fragen beleuchten wir am Beispiel einer Arbeitsform, die polarisiert: dem Personalverleih. Integrationsmotor oder Fallstrick? Ideales flexibles Arbeitsmodell oder Prekarität?

Diskussionsgrundlage ist eine Studie, die auf einer Befragung von gut 6000 Temporärarbeitenden beruht. Einen Einblick in die Studie gibt es unter folgendem Link: [White Paper – Sicherheitsnetz und Rettungsanker: Wie Temporärarbeit in den Arbeitsmarkt integriert und flexible Arbeit absichert – swissstaffing](#)